



FOTO: ESPECIAL

• **LEGADO.** "La transformación va a continuar y requiere de dirección", aseguró el Presidente.

#LÓPEZOBRAADOR

Prepara festejo en el Zócalo

TAMBIÉN INSTRUYE A REVISAR EL ACTUAR DE 'JUECES CORRUPTOS'

17

HORAS INICIA LA CELEBRACIÓN.

30

MILLONES DE VOTOS CONSIGUIÓ.

POR I. SALDAÑA Y N. GUTIÉRREZ

RAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

"Estamos bien y de buenas", celebró el presidente Andrés Manuel López Obrador al anunciar que prepara una concentración en el Zócalo por los cinco años de su triunfo en la elección presidencial.

La conmemoración, agendada para las 17 horas, está abierta a la ciudadanía y el mandatario invitó a participar.

"De una vez les digo, también para que no se quejen, el 1 de julio cumplimos cinco años del triunfo de nuestro movimiento, cinco años, apenas de que triunfamos, ese día histó-

VOCES DE LA MAÑANERA

• López Obrador afirmó que los que andan de mal humor "son otros".

• Respaldó la postura del gobernador Cuitláhuac García.

• "Voy a terminar el gobierno y también ya me retiro", dijo el Presidente.

rico, 1 de julio de 2018. Entonces vamos a conmemorar ese día con un acto en el Zócalo".

El Presidente recordó que hace cinco años "fue el triunfo de todo un pueblo (...) no se puede omitir una fecha así, es muy importante. Y fiesta, porque estamos bien y de buenas".

En esa misma *mañana*, López Obrador adelantó que el gobierno federal va por denunciar a todos los jueces "corruptos" y respaldó el juicio contra la jueza Angélica Sánchez, a quien dictaron un año de prisión preventiva por delitos contra la fe pública y tráfico de influencias.

Además, el titular del Ejecutivo informó que en la reunión que tuvo con su gabinete de seguridad instruyó revisar el actual marco legal, así como el actuar de los jueces para combatir el robo de combustibles y la corrupción.

"Cuando llegamos al gobierno se logró una reforma constitucional para que la corrupción fuera considerada delito grave", sentenció.

Respecto a la propuesta que Marcelo Ebrard lanzó el lunes, sobre crear la "Secretaría de la 4T", y que su primer titular fuera Andrés Manuel López Beltrán, hijo del mandatario federal, el Presidente afirmó que él y su familia no se meterán "en nada" de temas partidistas para elegir a la *corcholata* de Morena para 2024.

"Mi familia cercana, mis hijos, mi esposa Beatriz, no nos metemos en nada, empezando en este proceso", mencionó el tabasqueño. ■